

Bremen, 30. Juni 2020

Neue Räumlichkeiten im gesamten bremischen Stadtgebiet gefunden

Der vor zwei Wochen initiierte Raumaufsuchung vom Netzwerk Selbsthilfe gemeinsam mit Sozialsenatorin Anja Stahmann war äußerst erfolgreich. Über das gesamte Stadtgebiet wurden neue Möglichkeiten für das Treffen von Selbsthilfegruppen gefunden.

Dazu die Raumkoordinatorin im Netzwerk, Imke Boidol: "Ich bin äußerst dankbar, dass wir für die Bremer Selbsthilfeszene in der Corona-Zeit neue Partner gefunden haben, die zu moderaten Konditionen ihre Räumlichkeiten zur Verfügung stellen." Interessierte Selbsthilfegruppen melden sich unter der Telefonnummer 0421-704581 oder per Mail unter info@netzwerk-selbsthilfe.com.

Hinweis für die Redaktionen: Andreas Weippert (Telefon 0163/2770088) steht Ihnen für weitere Informationen gerne zur Verfügung.